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Schr i f t l i che  Anf rage

Im Quartier Alt-Wiedikon rund um das Arbeitsplatzgebiet Binz entwickelt sich das Gebiet stark
und weist weiterhin ein grosses Entwicklungspotenzial auf. Das Gebiet liegt zwar sehr zentral,
ist jedoch weder für den öffentlichen Nahverkehr gut erschlossen, noch verdichtet bebaut.
Aufgrund bevorstehender grosser Überbauungen wächst das Gebiet weiter und neue Wohn-
und Freizeitangebote entstehen.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat um die Beantwortung der folgenden Fragen
zur Quartierentwicklung:

1. Welche Baueingaben in Zusammenhang mit Wohnbauprojekten sind aktuell pendent?
Welches sind die Dimensionen dieser Wohnbauprojekte?

2. Gibt es Prognosen zur Bevölkerungsentwicklung? Wenn ja, wie lauten diese
Prognosen?

3. Wie beabsichtigt der Stadtrat, die Bedürfnisse unterschiedlicher Interessengruppen in
die Quartierentwicklung einfliessen zu lassen?

4. Wird das aktuelle Schulraumangebot der Bevölkerungsentwicklung gerecht? Gibt es
hierzu Prognosen und wenn ja, wie lauten diese?

5. Welche Rahmenbedingungen bestehen für Gastrobetriebe hinsichtlich Öffnungszeiten,
Anzahl Aussensitzplätze und Lärmemissionen?

6. Wie beabsichtigt der Stadtrat, die Anbindung an den öffentlichen Nahverkehr zu
verbessern? Welche Verbesserungsmöglichkeiten sieht der Stadtrat und welche
Massnahmen sind/werden diesbezüglich ergriffen?

7. Wieso fährt der Bus 76 nicht ab/bis Laubegg und das Tram 5 nicht immer ab/bis
Laubegg?

8. Welche Massnahmen zur Verbesserung der Langsamverkehrsituation für zu Fuss
Gehende und Velofahrende sind geplant?


